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2018-2019 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２８回 通算１５５９回

２０１９年２月５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 8/4 修正出席率

６８名 ２９名 ４５．３％ ８７．９％

 ゲスト：ＲＹＬＡ学友 秋本佳紀さん  米山奨学生 ヒュン・バー・フック君 ビジター：（なし）

★会長あいさつ     柴田浩志会長

こんにちは。

立春が過ぎて

不思議と春が

来たように暖

かくなりまし

た。ですが、

まだまだ厳し

い寒さもあり

ますので、体調には気を付けていただきたい

と思います。まだインフルエンザも流行って

いますので、お気をつけ下さい。

 日曜日には、加山さんの叙勲のお祝い会が

ありました。私は節分合同例会だったので出

席できませんでしたが、大変盛会だったと聞

きました。お祝い申し上げます。

 節分例会の方は少し人数が少なくて寂しい

例会でした。

 本日の例会は、RYLA 学友の秋本さんに卓

話をしてもらいます。当クラブは RYLA セミ

ナーには参加をしていませんでした。どのよ

うな会なのか、皆さんもご存じないですし、

私も良くわかりません。今日のお話を楽しみ

にしています。よろしくお願いします。

 本日、新入会員の入会式があります。よろ

しくお願いします。

★幹事報告       杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

東三河分区ゴルフ大会の開催について

★新入会員入会式

豊川印刷㈱ 代表取締役 度会秀子さん

新会員の紹介      柴田浩志会員

豊川印刷の度会秀子さんを紹介させて頂き

ます。故度会君の奥さんです。度会君は志半

ばで他界されて、私たちも寂しい思いをして

います。豊川印刷さんに後任の方のご入会を

お願いしましたら、社長に就任されたばかり

の度会秀子さんがご入会頂ける事になりまし

た。今回、地区から推奨されている女性会員

が 1 名増えます。

バッジの贈呈

 柴田会長からロータリーバッジの贈呈

歓迎のことば 野中泰志Ｒ情報副委員長

ようこそロータ

リークラブにご

入会を頂きまし

てありがとうご

ざいます。ここ

にいるロータリ

ーメンバーは、

度会さんが秀子

さんに残した財産だと思います。ここにいる

人たちは、経営のプロです。急に代表取締役

になられて大変だと思いますので、この経営

のプロの皆さんに頼ってもらえば良いと思い

ます。度会さんと縁があった皆さんですので、

必ず貴方を助けてくれると思います。
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 私も度会さんには個人的に大変お世話にな

りました。微力ですが何かあればお手伝いさ

せて頂きます。

 今までは度会さんの奥さんと言ってました

が、これからはワッチャンと呼ばせて頂きま

す。心から歓迎をさせて頂きます。

新会員のあいさつ    度会秀子会員

この度、ご縁

を頂きまして

豊川宝飯ロー

タリークラブ

に入会をさせ

て頂くことに

なりました。

よろしくお願

いします。

4、5 年前から 12 月のクリスマス家族会に

参加させて頂き、家族会員として参加させて

もらいました。和気あいあいと楽しい雰囲気

で、色々な思い出が溢れております。

 今回、急にこのようなことになりまして、

前社長は仕事を家庭に持ち込まない人でした

ので、皆様とのお付き合いも私には分かりか

ねるところも多く、知らず知らずにご迷惑を

お掛けしているかと思います。お詫び申し上

げます。

 仕事も 1 年生でありますので、まだまだで

すけれども、スタッフからも今回の入会に応

援をもらいました。

 皆様との出会いに改めて感謝しながら、四

つのテストにあるように、真実で、公平に、

好意と友情を深めつつ、少しでも皆様の為に

なる働きが出来るように努めていきたいと思

っています。諸先輩方には、何かとご迷惑を

お掛けしますが今後ともご指導賜りますよう、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

★外部講師の卓話

講師の紹介  樅山修一ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長

 こんにちは。

本日は RYLA セ

ミナーの報告を

して頂きます。

RYLA 受講生の

秋本さんにお越

しいただきまし

た。

RYLA は、ロータリー・ヤング・リーダー

シップ・アワードの略です。ロータリークラ

ブが主催する若者のリーダーシップを育てる

研修会です。学友というのは、研修会を終え

て、修了書をもらった人を言います。RYLA
学友とかライラリアンとか言います。

 今回、私が地区の RYLA 委員会に出向させ

てもらっているので、誰か推薦をしなければ

いけないということで、アイホーの寺部さん

から優秀な社員さんを推薦してもらいました。

当クラブとしては、初めての受講生になりま

す。

RYLA セミナーは行きたいと言って参加で

きるものではありません。クラブから推薦し

て参加してもらっています。

 本日は、RYLA セミナーの報告をしてもら

います。よろしくお願いします。

卓話「RYLA セミナー報告」秋本佳紀氏

こんにちは。㈱

アイホーの秋本

と申します。限

られた時間の中

ですべてをお伝

えするのが難し

いため、割愛さ

せて頂いている

部分もありますがご容赦ください。

 私は今回、国際ロータリー様主催の RYLA
セミナーに参加させて頂きました。当セミナ

ーは、59 名のロータリアンの方、13 名の

RYLA 学友会の方、42 名の受講生とで 2 泊 3
日に亘り実施され、受講生は大学生から社会

人まで、また、外国の方も参加されておりま

した。

 毎年テーマは変わるようですが、今回は「心

をつなげよう～共生と思いやり～」というテ

ーマでした。このテーマは、ロータリー活動

自体が奉仕で行われ、奉仕の理念が思いやり

を大切にすることとも言われており、若い人

たちにも思いやり寄り添う気持ちを育んでも

らい、共に手を携えていくことが大きな力を

生み出していって欲しいとの思いで選んで頂

いたとの事でした。

1 日目は、社会福祉に関する講義を行って

頂きました。ボランティア活動とは、自発性、

社会性、無償性、開拓性の理念の下行われて
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いるとの事でした。ほんの一部でありますが、

私たちが日々生活している裏側で社会のため、

人々のために様々な活動を行っていただいて

いることを知ることが出来ました。

2 日目は、味噌に関する講義を行っていた

だきました。見た目では華やかなイメージが

ありませんが、広く長く重宝されている調味

料であり、味噌の原料である大豆は葉に隠れ

花をさかせるとの事でした。人もまた同じで

外見だけで判断するのではなく、それぞれが

内に秘めている本当の美しさを探す事でその

人を本当の意味で好きになれるのだと学び、

そのためには人の良いところを見つける眼を

養っていく必要があると感じました。

 前後してしまいますが、1 日目の後半から

は受講生を 4 グループに分け演習やディスカ

ッションを行いました。1 つ目は与えられた

材料を使い、２階の高さから卵を落としても

割れない容器の作成。２つ目は西遊記の物語

を読み、登場人物の持つリーダーシップの要

素のディスカションと発表。３つ目は友達と

親友、仕事で活かせる自分の強みのディスカ

ッション。４つ目はリーダーシップに関する

ディスカッションと発表が行われました。

 一見して、それぞれ違う事柄のように見え

ますが、我々受講生のリーダーシップに対す

る認識や固定概念を解きほぐしながら導いて

頂ける構成となっておりました。私も含め、

多くの受講生は、リーダーシップとは会社で

は社長や部長、部活では部長など人の上に立

つ方が、グループでは声の大きい方や行動力

がある方など、特定の方にのみあるものとの

認識でした。これは正しくもあり、誤りでも

ありました。今回のグループ演習等を通して、

声をかけ統率に優れた方もいれば、物や物資

の作成に優れた方や場の空気を和ませる事に

優れた方など、それぞれが活躍する画面があ

り、それぞれがリーダーシップを発揮してい

る事に気づきました。組織等の中で統率力に

優れた方は必要ですが、その組織の中にも無

駄な方は一人もおらず、各々が自身を必要な

人財と思える事が出来ればそれが自信に繋が

り、自身の力を発揮できる活力になります。

また、誰しも得意不得意があるため、お互い

がお互いの力を知り、認め協力し合う事で力

を何倍にも発揮できることを学びました。

 組織や集団活動の中でご指導をいただく場

面が多々ありますが、このご指導の中には組

織の繁栄、周りとの関係性、本人の成長のた

めなど様々な思いが詰め込まれています。し

かし、受け取り方次第で、この思いは無にな

ってしまうこともあり、さらには憤りや嫌悪

感を生んでしまうことにもなりかねません。

自身が思いやりの気持ちを持っていれば、相

手の気持ちを理解する事ができ、お互いに良

い結果がうまれるのだと思います。

 立場や考え方、性格等が違えども思いやり

の気持ちを持つことが自身を活かし周りをも

活かす事にも繋がる大切な事であり、共に生

きるうえで必要不可欠な要素であると学ぶ事

ができました。自分が思いやりの気持ちを持

っていないと思う方はいないと思いますが、

今一度その事の重要性と深さを改めて考える

ことが出来る貴重な体験をさせて頂きました。

この体験について日々の生活の中で実践する

ことはもちろん、個人を始め会社のため、地

域のため、周りの方にも伝えていきたいと思

います。ご清聴ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 樅山修一会員 秋本さんに卓話をして頂き

 柴田浩志会員 誕生日を祝って頂き

 井指和昭会員 事業所創業を祝って頂き

 岩瀬靖宏会員 結婚記念日を祝って頂き

 高桑 耐会員  〃

 山本博史会員 入会記念日を祝って頂き

 伊藤正幸会員 所要にて途中退席します

★委員会報告

１月 25 日に地区研修・協議会の打合せ会が名

古屋でありました。各分科会リーダーとの初

顔合わせでした。

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


